

Cuenca, Mayo 21 de 1976.

Señor.  
Director del Programa Radial "La Voz de la Ciudad".  
Ciudad.

Señor Director:

En nombre del Movimiento "8 de Marzo", organización que se encuentra integrada por un buen sector de mujeres democráticas y progresistas de nuestra ciudad, queremos hacer alguna aclaración con respecto a su programa emitido por ondas de Radio El Mercurio el Día 18 de Mayo del presente año.

Tenemos que manifestar que nos encontramos en muchos aspectos muy de acuerdo con sus opiniones, pero que debemos dejar en claro que nosotros no hemos constituido una organización de beneficencia ni de carácter filantrópico; somos conscientes de la realidad en la que se desenvuelve nuestra sociedad ecuatoriana en particular; y, en forma general de la misma problemática que viven los llamados países subdesarrollados como los de nuestra América India; de ninguna manera nos engañamos al creer que sin un cambio profundo de la estructura de nuestro sistema puedan lograrse nuestros propósitos, el pueblo del Ecuador como todos sus hermanos latinoamericanos, requieren de una gran transformación que haga posible el acceso de los sectores marginados en la distribución de nuestras riquezas, y esto que expresamos ya no es una utopía, lo sienten todos los hombres que desde diversas posiciones políticas proclaman esta exigencia, hoy podemos escuchar incluso de sectores que siempre se han caracterizado por tratar de mantener "nuestras tradiciones" la urgente necesidad de realizar estos cambios.

Con este criterio lo que el Movimiento busca con toda decisión, es llegar hacia esos sectores marginados de los más inmediatos medios de vida para hacerlos conscientes de esta realidad; no vamos hacia esos sectores con ofrecimientos demagógicos a tratar de sembrar una vana esperanza, pretendemos que nuestro sufrido pueblo alcance a comprender lo que tiene que hacer para poder llevar una vida con-digna con su naturaleza humana.

El Movimiento "8 de Marzo" es una organización nueva en nuestra sociedad y como tal honradamente reconocemos que debemos tener ciertos errores, los mismos que tendremos que superar en la medida de nuestras experiencias, para todas las integrantes del Movimiento, no es desconocida la forma en que se debate nuestro pueblo, salarios tan bajos que ni siquiera le permiten la satisfacción de sus más inmediatas necesidades; muy fuera del alcance de los grandes sectores populares se encuentran por ejemplo las medicinas, que en estos actuales momentos han venido a constituir realmente un artículo, únicamente al alcance de los sectores privilegiados, de ninguna manera creemos que nuestro Movimiento a través de medidas de beneficencia o de carácter filantrópico pueda dar solución a estos graves problemas, estamos convencidas, lo repetimos que solamente en la medida en que se cambie nuestro sistema económico-político y social, se lograrán las soluciones definitivas para nuestra situación de hambre, desnutrición, miseria, analfabetismo, etc. etc.

Firme  
Juana Venegas.